



Sacapuntas

EU TAMBIÉN CELEBRÓ EL GRITO



**OVIDIO
GUZMÁN**

► *Regalazo* de Independencia dieron las autoridades mexicanas a Estados Unidos, con la extradición de **Ovidio Guzmán**, hijo de **Joaquín El Chapo Guzmán**. Nos dicen que la entrega de este personaje, que enfrenta una docena de cargos en ese país, tiene que ver con los esfuerzos bilaterales para combatir el tráfico de fentanilo, la droga que más preocupa a la Casa Blanca. Por lo pronto *El Ratón* está en Chicago y su destino lo definirá la Corte Federal Dirksen.



KEN SALAZAR

ESCALAN DIFERENDOS

► Por cierto, antes de que se difundiera la extradición de **Ovidio Guzmán**, el embajador de EU, **Ken Salazar**, sentenció que el diferendo con México en materia energética será escalado a un panel, en el marco del T-MEC. Y es que, expuso, las conversaciones para llegar a un acuerdo han resultado infructuosas.



**ALICIA
BÁRCENA**

BÁRCENA SE REÚNE CON RAÚL CASTRO

► Hablando de diplomáticos, la canciller de nuestro país, **Alicia Bárcena**, aprovechó su visita a Cuba para reunirse con el expresidente **Raúl Castro**. El encuentro fue tras la participación de la mexicana en la Cumbre del G77+China. La acompañó **Lázaro Cárdenas Batel**, asesor de la Presidencia Pro Tempore de la CELAC.



**LUIS CRESENCIO
SANDOVAL**

LA SEDENA HIZO SU PARTE

► Nos hacen ver que la recuperación de la Categoría 1 en seguridad aérea no podría haberse logrado sin la labor y compromiso de la Sedena, encabezada por **Luis Cresencio Sandoval**. Sobre todo, por el Grupo Multidisciplinario que formó para tales efectos, integrado por 47 agentes, desde pilotos, abogados, médicos e ingenieros aeronáuticos, entre otros.



MARIO DELGADO

CONVOCATORIA, EL LUNES

► Mucho movimiento está causando en Morena la convocatoria que se emitirá el próximo lunes para candidatos a gobernar nueve entidades, entre ellas la Ciudad de México. De hecho, el mismo dirigente nacional morenista, **Mario Delgado**, analiza inscribirse para competir para ser el abanderado en la capital. Lo decidirá, nos dicen, a más tardar el 26 de septiembre.

